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Wahlschied, den 02.11.2022

Herrn Ortsvorsteher Reiner Zimmer und

Herrn Bürgermeister Thomas Redelberger
Saarbrücker Straße 35

D-66265 Heusweiler

Betreff: Ergänzungsanfrage der BfB-Ortsratsfraktion zum Sachstand Schulweg
Wahlschieder Grube

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher, sehr geehrter Herr Bürgermeister,

folgende Ergänzungsanfragen bitte ich in die Tagesordnung der nächsten Sitzung des
Ortsrats Wahlschied zur Beratung aufzunehmen und zu den unten angeführten Fragen eine
Stellungnahme seitens der Gemeindeverwaltung zu veranlassen und / oder einen
auskunftsberechtigten Vertreter der Gemeindeverwaltung zur Ortsratssitzung einzuladen
bzw. zu entsenden.

Titel: Ergänzungsanfrage der BfB-Ortsratsfraktion zum Sachstand Fußweg zur
Wahlschieder Grube
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Ergänzungsanfrage

Die Gemeindeverwaltung Heusweiler hat in die letzte Ortsratssitzung zwei Vertreter
entsandt, die zu den Vorgängen hinsichtlich der Nutzbarmachung der fußläufigen
Verbindung zwischen Vorstadtstraße und Wahlschieder Grube den Ortsrat informiert haben.

Folgende Ergänzungsfragen bittet die BfB-Ortsratsfraktion im Nachgang zu beantworten:

Es wurde berichtet, dass die Gemeindeverwaltung versucht die zahlreichen Eigentümer der
Grundstücke zu ermitteln und zu kontaktieren. Dazu die konkreten Fragen:

Wieviele Eigentümer wurden ermittelt, deren Grundstücke von dem „Schulweg" tangiert
bzw. gequert werden?

Wieviele dieser Eigentümer konnten bisher kontaktiert werden und haben sich bisher
zur Nutzung ausgesprochen?
Wieviele Eigentümer müssen noch kontaktiert werden und bis wann sollen alle
Eigentümer kontaktiert worden sein?

•

Es wurde in der Sitzung geäußert, dass die Reinigung des Weges aufwändig sei. Dazu die
konkreten Fragen:

Wie hoch sind die Kosten der Reinigung des Wegs im Jahr bei geschätzten 20
Reinigungsdurchläufen?

• Wie hoch sind die Kosten eines Busverkehrs, der die Schulkinder von den
Bushaltestellen in der Vorstadtstraße zur Wahlschieder Grube befördert (2x täglich)?

Ebenso wurde in der Sitzung geäußert, dass man mit der VSE Kontakt aufnehmen wolle zur
Instandsetzung der Straßenlaternen.

Wurde Kontakt mit der VSE aufgenommen und wenn ja mit welchem Ergebnis?

Zur Klärung der Widmung des Verbindungswegs die Nachfrage, bis zu welchem Jahr
seitens der Gemeindeverwaltung Einsichtnahme in die Protokollbücher der Gemeinde
Wahlschied erfolgte?
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Abbildung l: Fußweg Wahlschieder Grube (Quelle; © OpenStreetMap-Mitwirkende CC BY-SA 2.0)

Die BfB-Ortsratsfraktion bittet um eine eingehende Beantwortung.

Mit freundlichen Grüßen
^7

~t7 7— --

(Ulrich Honecker, Sprecher BfB-Ortsratsfraktion Wahlschied)
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